
　薫風の候、支部会員の皆様いかがお過ごしでしょうか。

長年にわたり広島県支部の運営にご尽力いただいた吉本泰宏支部長が体調を崩し、

このたび辞任されました。

　急遽役員会を開催し、藤川嘉靖新支部長が選任され、引継関係も無事終了しました。

引き続き皆様方の支部活動へのご理解、ご協力をお願いいたします。

　今年は、カープの優勝が決まっているであろう10月21日（土）に「広島県支部総会」を

予定しています。

つきましては「支部活動」をより活性化させるために、会員の皆様方の積極的なご意見を

お聞かせ下さい。（アンケート用紙を同封しています）
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同窓会だより 高崎経済大学同窓会

〒731－4231 広島市安芸区阿戸町11611－10

藤川嘉靖方

平成29年10月21日（土） 午後5時～ メルパルク広島

今年、母校高崎経済大学は創立60周年を迎えまし

た。

「西に妙義・浅間北には榛名」と学歌に歌われた自

然豊かな高崎で学び、遊び、そして語りあった

4年間を思いはせながら、青春を呼びおこし、

はなればなれになった絆を取り戻し、再び旧交が温

まることを念じながら、この節目の年に、同窓会広

島県支部は「同窓会だより」を発行します。

会員相互の親睦をはかり、母校の発展に寄与する

ことが同窓会活動の主たる目的と考えます。

その目的に向かって精いっぱい努力しますので、皆

様のご協力よろしくお願いいたします。

高崎経済大学同窓会広島県支部
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長年にわたり広島県支部の運営にご尽力いただいた吉

本泰宏支部長が体調を崩し,このたび辞任されました。

急遽役員会を開催し、藤川嘉靖新支部長が選任され、

引継関係も無事終了しました。

引き続き皆様方の支部活動へのご理解、ご協力をお

願いいたします。

今年は、カープの優勝が決まっているであろう

10月21日（土）に「広島県支部総会」を予定しています。

つきましては「支部活動」をより活性化させるために、会

員の皆様方の積極的なご意見をお聞かせいただきた

いと思います。

アンケート用紙を同封しています。全会員の回答をよ



〔林恵子さん〕 （旧姓植田） 〔木村祭氏さん〕
  平成25年卒   昭和49年卒
〔今は？〕 〔今は？〕
　(株)パスコ　 　・(株)ﾖﾝﾄﾞｼｰﾎｰﾙﾃﾞｨﾝｸﾞｽ
　中四国事業部技術センター　 　　代表取締役会長
　国土情報部資産情報課 　・広島商工会議所副会頭

〔ひとこと〕 〔ひとこと〕

〔相馬伸一さん〕 〔河相健二さん〕

  昭和60年卒    昭和50年卒

 〔今は？〕  〔今は？〕
　・広島修道大学 　・丸玉帽子(株)

人文学部教授 　　　代表取締役

〔ひとこと〕 〔ひとこと〕

〔岡田紀彦さん〕 〔松原　康さん〕

  昭和42年卒   平成7年卒

〔今は？〕
　・学校法人星月学園 〔今は？〕
　　光禅寺幼稚園職員 　・尾道市役所
　・ゴルフシングル(編集者追記）

〔ひとこと〕 〔ひとこと〕

「私の先輩や後輩はどんな人がいるんだろう？どこで活躍しているんだろう？お話を

してみたいなあ」と思っていらっしゃる方は多いと思います。

ここでは会員同士あるいは会員と事務局とのコミニュケーションを盛り上げるために日頃

の姿を紹介するコーナーです。

現在広島県支部会員は135名です。その皆さんを順次紹介してまいります。

卒業して51年、現役を退いて13年もたちます。

1年間充電し、再び勤め始め今でも幼稚園バスに

乗っています。

下の子が６浪後芸大に進学したため１０年間の

仕送り生活を過ごしています。田舎の家や自宅

の手入れ等春夏秋冬忙しいばかりです。皆様に

おかれましてもご健勝を祈るばかりです。

卒業後、地元の尾道市役所へ就職し二十数年が

経ちました。尾道市も人口減少が続いていますが、

歴史ある街並み、瀬戸内しまなみ海道サイクリン

グ、尾道ラーメンなど多彩な魅力を生かし「小さ

くてもキラリと光るまち」を目指しています。ぜ

ひ遊びに来てください！

卒業して４０年余り、若き学生時代の思い出も歳

を増すごとに霧がかかったように薄らいでまいり

ました。一昨年支部の同窓会に初めて出席しまし

たところ、思わぬ方々との出会いがあり、遠方の

地の高崎が何とも身近に感じられた感激のひとと

きでした。ちなみに私の娘婿の父親も高崎出身で

す。

高経大時代には怠惰な生活を送っていましたが、

石井伸男ゼミに入って哲学に興味を持ち、三十過

ぎに職が見つかって広島に来て、気が付けば二十

年が過ぎました。大学教員稼業は雑用ばかり増え

ますが最近、「コメニウス－汎知学の光」（講談

社選書）を発刊できました。

(株)パスコで、台帳整備や計画策定など、自治体

様の業務をお手伝いしています。昨年8月結婚し、

夫や周りの方々に支えられながら、仕事と家庭の

両立に試行錯誤の毎日です。同窓会には、一昨年

から参加させて頂いています。どうぞ諸先輩方の

ご指導を頂けますようよろしくお願いいたします。

月、火、土は広島勤務。水、木、金は東京勤務と

いうサラリーマン生活をしています。昨年

１０月まで東京三扇会（会員２千人）の会長職を

４年間させて頂いていました。会員同士の親睦に

加え、模擬面接等の就職支援活動も頑張ってきま

した。藤川支部長は会社の先輩にあたります。広

島県支部の皆様との交流を楽しみにしています。
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